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 « Bonne Année » Disons-nous le 1er janvier à ceux que nous 

rencontrons. Tel est bien sûr le souhait que le croyant fait à ceux qu’il 

rencontre ce jour-là, mais il le fait avec sa foi, sa foi de croyant : Pour 

l’exprimer, relisons ce texte du Livre des Nombres qui peut nous inspirer 

(voir texte ci encadré). Explicitons un peu ces versets : Puisses-tu découvrir 

que Dieu veut ton bonheur durant cette nouvelle année. Puisses-tu 

découvrir que ce qu’il veut t’apporter te donnera beaucoup de joie : qu’il 

fasse briller sur toi son visage ! Que tu te sentes aimé pour ce 

que tu es profondément (Qu’il te prenne en grâce). Qu’il t’apporte 

la paix : pour les apôtres qui découvrent le Christ vivant, et 

qu’ils l’entendent leur disant : « la paix soit avec vous »  ce fut une 

grande joie ! Exprimons aussi par notre vœu de nouvel an avec 

ce désir d’un chrétien qui veut apporter joyeusement comme le 

 

« Que le Seigneur te bénisse et te garde ! 

Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage 

Qu’il te prenne en grâce. 

Que le Seigneur tourne vers toi son visage, 

Qu’il t’apporte la paix. » 

Livre des nombres (6, 24-26). 

BONNE ANNEE 

2023 ! 



2 

 

Christ ce don de la paix. 

 « Apporter la paix » n’est-ce pas ce que tout homme 

désire et espère avoir ? Apporter à tous ceux que nous 

rencontrons, notre témoignage de la vraie joie de vivre ! Jésus a 

fait cela : et, à notre tour, nous sommes un peuple de témoins : 

chaque fois que nous recevons la bénédiction de Dieu, c’est pour devenir 

dans le monde les reflets de sa lumière. 

 Voilà le magnifique souhait que nous pouvons formuler les uns aux 

autres en ce début d’année : être des vecteurs de la lumière de Dieu pour 

tous ceux qu’elle n’éblouit pas encore. 

 Cher lecteur chrétien, apporte toute ton ardeur, discrète bien sûr, mais 

animée de ta foi, à tous les vivants que tu rencontreras en ce jour de l’an 

2023 !         J.F.  

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS 

BASSÉE : Ce dimanche 01 janvier , à 09H30 : ADAL. 
AU CENTRE : Ce dimanche 01 janvier , à 11h00 : MESSE. 

 

VIE PAROISSIALE 

 A-DIEU CHRÉTIEN : Ce samedi 31 décembre 2022, à 10h30 à 

l’église, nous ferons les adieux chrétiens à Jean BRENNET. Il était veuf 

de Maria DECORTE, âgé de 87 ans, il résidait à Chapelle-lez-Herlaimont. 

 MARCHE À L’ÉTOILE : Tout comme les mages, le 

samedi 07 janvier 2023 à 16h00, nous suivrons l’étoile qui nous 

mène vers le Seigneur. Notre démarche se terminera par une 

célébration liturgique à l’église Saint Remy à Dampremy, à 

16h00.  
 Nous terminerons cette rencontre par un moment de convivialité au pôle jeunesse 

(rue Lecomte, 41). 

 

CALENDRIER 
 

 Dimanche 08 janvier 2023 : Épiphanie du Seigneur. 

 ACTION DAMIEN : Elle se déroule les  27/28/29 janvier 

2023. Hélas ! Il n’y a plus personne chez nous pour la vente de ce 

module. Pour un don, veillez donc à répondre aux demandes 

faites à la télé ou à la radio. S’il se trouve parmi nos lecteurs un 

candidat pour animer cette opération dans notre unité, adressez-

vous au bureau paroissial de Roux : tél  071/45 15 22. 
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BONNES LECTURES 

Notons ces réflexions de Charles SINGER concernant le temps de Noël : 

AVEC NOËL QUELQUE CHOSE COMMENCE … 

Jusqu’à présent on nous a dit : 

L’essentiel est de posséder,  

d’augmenter son confort, 

 de multiplier les objets 

comme pour combler un vide. 

Il faut acheter, amasser et placer son argent, 

car on ne sait jamais … les temps sont incertains. 

Avec Noël, quelque chose d’autre commence, 

Car Dieu naît dans la nudité.  

 

Et il nous dit que la seule richesse, 

c’est le cœur de l’homme, 

son monde intérieur et ses rêves. Jusqu’à présent, on nous a dit : 

Certains sont plus capables que d’autres 

et sont nés pour être chefs. 

Certains sont doués, d’autres pas. 

Certains sont nés pour être dominés. 

La fin justifie les moyens 

et il ne faut pas hésiter à meurtrir l’homme 

s’il faut sauvegarder l’ordre. 

 

Avec Noël, quelque chose d’autre commence, 

car Dieu naît au milieu des opprimés, 

de ceux qui n’ont pas droit à la parole 

et Il nous dit que tout homme est précieux 

puisqu’il est de la chair de Dieu. 
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Ed. resp. :  Abbé Jean FRANKEN., tél. : 071/ 45.15.22- C.C.P. :Be39  7775 9593 3219  

adresse : « LE PETIT ROVIEN », rue de l’Abbaye de Liessies, 1, 6044- ROUX- Prix de 

l’abonnement pour un an : 11euros.      

Réabonné ???? 

CATÉCHISMES 

Dans un de ses livres : Silence parole de vie, M. ZUNDEL dit à ses auditrices au 

cours d’une retraite qu’il anime : 

...Il n’y a donc pas d’opposition entre la vie profane et la vie religieuse. Il n’y 

a pas de vie profane : toute vie est sacrée, toute vie est appelée à passer à la 

sainteté, tous les chemins conduisent à Dieu, il n’y a pas de goût qui ne puisse 

être purifié, il n’y a pas de tendance qui ne soit définitivement  mauvaise, car 

au fond de toutes les tendances, comme nous l’avons vu, (l’auteur parle ici de 

choses qui ont précédé ce texte) il y a le désir de valoir qui ne pourra se satisfaire 

que dans la rencontre avec la valeur suprême qui est le Dieu vivant. 

 Cela est donc essentiel pour la conduite de notre vie, et à plus forte 

raison pour la conduite des autres. Combien d’enfants ont été gâchés dans les 

orphelinats, dans les collèges, dans les pensionnats, parce qu’on leur a donné 

une religion communautaire dont on les a saturés jusqu ‘à la nausée, on ne 

leur a jamais donné une religion personnelle. Alors, ils ou elles ont eu 

l’impression que c’était une sorte de noviciat destiné à la vie monastique ou 

religieuse, que c’était essentiellement étranger au monde où ils devaient faire 

leur vie et que la première chose à faire, c’était de la laisser tomber dès qu’on 

n’était plus sous le regard des religieux ou des religieuses. 

 Il faut au contraire, offrir notre part de créativité. Le monde condamné 

par l ‘Évangile c’est nous-mêmes, en tant que nous collons à nous-mêmes. 

Nous sommes appelés à compléter la création dans le partage et l’amour. 

 Il s’agit donc de ne se refuser à aucune source : ni la science, ni l’art, 

ni la musique, ni la beauté, ni la nature, ni la tendresse humaine, à condition 

que cela soit ordonné dans la lumière, que tout cela s’enracine en Dieu et 

finalement se perde en LUI. 

 Dieu n’a pas cessé de m’enthousiasmer, précisément, parce qu’il est 

chaque jour pour moi, et non pas seulement chaque jour mais à chaque heure 

du jour, un Dieu tout neuf. S’il ne l’était pas, s’il avait le goût du déjà vu, je 

serais comme tout le monde, je chercherais ailleurs de quoi combler mes 

désirs. Mais en LUI, précisément, on retrouve tout : tout l’univers, toute 

l’humanité, toute la beauté du monde, toute la joie de la création, comme 

Saint François le montrait lorsqu’il a chanté le Cantique du Soleil. 

*** 

  

 

 


